

# *Precio del petróleo cae tras decisión de Trump sobre acuerdo de cambio climático*

---



La Habana, 2 jun (RHC) El precio del petróleo se vio afectado este viernes, por debajo de los 50 dólares el barril, a causa de la decisión del presidente Donald Trump de sacar a Estados Unidos del Acuerdo de París sobre el cambio climático.

Analistas subrayaron que tal situación provocó temores de que la producción de petróleo de la nación nortea se pueda expandir más rápidamente y agravar el sobreabastecimiento del mercado.

Datos divulgados mostraron que la extracción de crudo en Estados Unidos la semana pasada subió en casi 500 mil barriles por día en términos interanuales, en un contexto en el que grandes productores del orbe se afanan para reducir la oferta global y apoyar los precios.

Bajo tales condiciones, el petróleo Brent perdió 1,49 dólares y se vendió a 49,14 el tonel.

El estadounidense West Texas Intermediate también se orientó a la baja y cambió de manos a 46,91 unidades.

Ambos contratos se encaminan a anotar pérdidas semanales de más de cinco por ciento.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/131455-precio-del-petroleo-cae-tras-decision-de-trump-sobre-acuerdo-de-cambio-climatico>



**Radio Habana Cuba**